

Une fois les Jeux de Barranquilla terminés, Cuba rêve des Panaméricains à Lima



La Havane, 6 août, (RHC).- « Dès aujourd'hui nous commençons à rêver des Jeux Panaméricains de Lima, l'année prochaine » a déclaré cette fin de semaine Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Cuba espérait garder la première position au tableau de médailles des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui viennent de prendre fin à Barranquilla, en Colombie. L'objectif n'a pas été atteint. Cuba a terminé seconde derrière le Mexique.

Antonio Becali s'est ainsi expliqué :

« Les estimations parlaient d'un tournoi de haut niveau mais la réalité a dépassé les pronostics. Les Jeux de Barranquilla ont été d'un plus grand niveau étant donné la participation nombreuse d'athlètes d'élite qui n'assistaient pas à ces compétitions » a-t-il commenté devant les chroniqueurs sportifs qui venaient de couvrir les 23e Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Le président de l'INDER a tenu à rappeler un autre désavantage: Cuba ne s'est pas inscrite à 92 épreuves qui ne rentrent pas dans le programme olympique, un point qu'il a notifié à l'Organisation sportive de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et celle-ci s'est engagée à en tenir compte pour l'organisation des prochains jeux régionaux au Panama, en 2022.

Le président de l'Institut cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs a d'autre part eu des mots d'éloges pour les athlètes mexicains. Ceux-ci ont décroché 132 médailles d'or.

Désormais, les athlètes cubains se préparent pour donner un beau spectacle aux Jeux panaméricains de Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/168365-une-fois-les-jeux-de-barranquilla-termines-cuba-reve-des-panamericains-a-lima>



Radio Habana Cuba